

Autobrand in Hessisch Oldendorf

Heißer Käfer am frühen Morgen - Fahrer musste zum Feuerlöscher greifen

Hessisch Oldendorf (wbn). Da wurde es einem Käfer – kein Mai-Käfer – mit einem Mal ziemlich heiß.

In Hessisch Oldendorf ist es heute Morgen zu einem Autobrand gekommen, wie der heimische Sender Radio Aktiv meldet. Auf der Langen Straße in Hessisch Oldendorf hat nach einem technischen Defekt ein VW-Käfer gebrannt. Nach Angaben der Polizei in Hessisch Oldendorf habe der Fahrer sofort angehalten und den brennenden Motorraum mit seinem Feuerlöscher gelöscht.

Fortsetzung von Seite 1

Die Feuerwehr habe die abschließenden Löscharbeiten übernommen. Der Schaden am Auto hätte somit gering gehalten werden können. Personen seien nicht verletzt worden.